

# *Primer ministro estimula el desarrollo local en Cuba con esfuerzos propios*

---



**Manuel Marrero en Holguín**

Holguín, 23 mayo (RHC) El primer ministro de Cuba, Manuel Marrero, exhortó aprovechar las capacidades productivas y los recursos internos de los territorios para salir adelante con esfuerzos propios, durante una reunión del Consejo de Gobierno Provincial de la oriental provincia de Holguín realizada la víspera.

Marrero reiteró que el contexto económico y social actual impone promover alternativas capaces de fructificar las potencialidades de cada región y subrayó, podemos impulsar el desarrollo local con proyectos que resuelvan sus necesidades.

La agenda de trabajo del también miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba, forma parte de una estrategia gubernamental para comprobar el funcionamiento de las nuevas estructuras en los municipios, en función de alcanzar la autonomía de los mismos.

En el encuentro conoció de los niveles de producción de níquel en la provincia, donde las empresas Comandante Ernesto Guevara y Moa Níquel S.A acometen diversas acciones para asegurar el cumplimiento del plan de más de 52 mil toneladas en el 2021.

Al analizar la obtención de alimentos en el territorio, Marrero señaló el incumplimiento de los distintos programas de cultivos varios, así como fallas en el sistema de distribución y comercialización de esos renglones; problemáticas persistente en el territorio holguinero, con una población superior al millón de habitantes.

Asimismo, instó a perfeccionar y revisar el trabajo del médico y la enfermera de la Familia, por la importancia de su labor en la atención comunitaria, la prevención y detección precoz de enfermedades.

El primer ministro de Cuba culminó este sábado las reuniones con las principales autoridades del territorio con la exhortación de mantener un vínculo transparente con la población, fortalecer la preparación de los cuadros y promover la dirección participativa en cada uno de sus niveles. (Tomado de Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/258243-primer-ministro-estimula-el-desarrollo-local-en-cuba-con-esfuerzos-propios>



**Radio Habana Cuba**